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Zitat von patta77 

Du willst es einfach nicht verstehen. Der Etat hat erstmal gar nichts mit den
Verbindlichkeiten usw zu tun. Wenn ich einen Etat von 30 Mio vorgebe, heißt das
einfach, dass ich 30 Mio Ausgaben für die Lizenzspielerabteilung einplane. Das Geld ist
weg und wird in Gehälter, Ablösen, Handgelder usw. fließen. DD hat einen Etat
vorgegeben, der 2 Mio höher ist als unter. Das bedeutet die haben einfach nur 2 Mio
mehr zur Verfügung für ihre Profiabteilen. Wie sie das Geld einsetzten bleibt denen
überlassen. Ich kann für einen Spieler 20 Mio Ablöse zahlen, wenn mich alle Gehälter
insgesamt nur 5 Mio kosten, dann komm ich auf meine 25 Mio.

Wenn dich Schulden so aufgeilen, dann frag mal in Gelsenkirchen nach oder in Madrid,
die haben viel mehr als wir. 

Und was sind auf Schalke oder in Madrid die Gegenwerte zu den Schulden? Allein die Stadien,
Trainingsplätze usw. sind belastbarer als alles, was der Club hätte. In unserer Etaterhöhung
sind übrigens Gehaltssteigerungen im bestehenden Lizenzspielerbereich durch den Aufstieg mit
dabei, ebenso etwaige Nachzahlungen für Transfers wie bei Kirschbaum, vermutlich auch bei
Ewerton, zweiter Co-Trainer uvm. Ein Etatanstieg durch den Aufstieg bedeutet doch nicht, daß
die Steigerung komplett in neue Spieler investiert werden kann.
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